

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT atas segala rahmat, petunjuk, dan karunia-Nya yang melimpah sehingga penulis dapat menyelesaikan Proyek Akhir ini. Dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan, bantuan, dan motivasi dalam perjalanan penulis.

Kepada Bapak/Ibu Dosen Pembimbing, penulis mengucapkan terima kasih atas bimbingan, arahan, dan pengetahuan yang diberikan selama penyusunan Proyek Akhir ini. Bapak/Ibu Dosen Pembimbing telah memberikan penulis panduan yang berharga dalam memahami konsep, mengembangkan metode, dan mengatasi berbagai tantangan yang penulis hadapi. Terima kasih atas kesabaran dan dedikasi Bapak/Ibu dalam membimbing penulis menuju penyelesaian yang terbaik.

penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada tim Kuningmas Autocare yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk menjalankan Proyek Akhir ini. Dukungan dan kolaborasi yang diberikan oleh tim Kuningmas Autocare telah memberikan wawasan berharga tentang kebutuhan industri dan membantu penulis dalam merancang solusi yang relevan dan efektif.

Tak lupa penulis sampaikan terima kasih kepada keluarga penulis yang selalu memberikan dukungan, cinta, dan doa sepanjang perjalanan penulis dalam menyelesaikan Proyek Akhir ini. Kehadiran dan dukungan mereka memberikan penulis kekuatan dan semangat yang tak tergantikan.

Tidak lupa juga penulis sampaikan terima kasih kepada teman-teman dan rekan-rekan penulis yang telah memberikan dukungan moral, inspirasi, dan kerjasama dalam perjalanan ini. Kolaborasi dan diskusi bersama mereka telah memberikan penulis perspektif baru dan solusi kreatif dalam menghadapi berbagai permasalahan.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa Proyek Akhir ini tidak akan terwujud tanpa dukungan dari Allah SWT dan semua pihak yang telah berperan dalam perjalanan ini. Semoga hasil dari Proyek Akhir ini dapat memberikan manfaat dan kontribusi nyata dalam bidang yang penulis tekuni.

Bandung, 26 Juli 2023

Penulis